
 

第 2067回（7月 18日）例会報告 

＊点    鐘       藤倉 武 会長 

＊ロータリーソング   

   ・奉仕の理想 

   ・「ロータリーとは何ですか」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和                                      

＊会長報告         藤倉 武 会長 

＊幹事報告         川野健人 幹事 

＊出席状況報告       早﨑敬委員 

＊ニコニコ報告       早﨑敬委員長 

＊委員会報告 

 ・五十幡年度会計報告   五十幡直前会長 

＊３分間スピーチ      神田日出雄会員 

＊クラブ協議会      

 ・クラブ会報委員会    梁瀬里司委員長 

・職業・分類委員会    松本健一委員長 

・健康管理委員会     古田稔委員長 

・職業奉仕委員会     鈴木敬一委員長 

・青少年奉仕委員会    高橋貴子委員長 

・ものつくり大学交流委員会 田中利幸委員長 

・ロータリー財団委員会  長谷川博委員長 

・地区大会実行委員会   清水孝男地区大会会長 

・   〃        矢澤大和地区大会 

副実行委員長 

＊点    鐘       藤倉武会長 

 

 

 

 

 

 

点  鐘 

 

藤倉武 会長 

 

 

会長報告 

 

藤倉武 会長 

本日は、第３回目の例会となりました。梅雨あけ時

の不安定な天気で各地に未だ豪雨が降り、被災された

方々も多く、お見舞い申し上げます。 

今日は、クラブ協議会で、未だスピーチされていな

い委員長の方々、よろしくお願いいたします。 

私の最初の例会の開会の点鍾の時に、一度点鍾をし

てみたかったと冗談を申し上げましたが、この点鍾と

は何？と思い、ネットで調べてみました。 



直近では、宇部 RC の会長や、諫早西 RC の会長が会

長の時間の中で話されておりました。 

それによりますと、意外なことに、この点鍾という

セレモニーは、日本のみで行われ、他国の例会では行

われていないという事です。日本独特のもののようで

す。 

外国では、「お静かに願います」の発言により例会が

始まりあるいは、その後のお祈りに続いて例会が始ま

るようです。 

日本で、いつごろから点鍾が始まったのか？ とい

うと、１９２０年頃、東京クラブが鐘を使いだしたの

を、他クラブが倣ったのではないかと言われておりま

す。 

いずれにしろ、この点鍾により、始め、終わりのケ

ジメがつき、私は、点鍾は RC の開会、閉会になくて

はならないルーテインだと思います。以上ご清聴あり

がとうございました。 

 

幹事報告 

 

川野健人 幹事                     

報告事項です。 

７月１４日（金） 五十幡年度 最終理事会が魚豊で行

われました。 

五十幡直前会長・時田直前幹事お疲れ様でした。 

告知です。 

９月３日４日のゆかた例会となります。多くの参加宜しく

お願いします。 

 

出席報告 

  早﨑敬 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

50名 47名 24名 4名 60．0% 

 

 

ニコニコ報告 

                早﨑敬 委員長 

藤倉会長 第３回クラブ協議会です。宜しくお願い致

します。 

川野幹事 本日クラブ協議会は最後です。各委員長様

の発表宜しくお願いします。まだまだ未熟

者ですが 

一句「汗かき 汗かき火曜は すぐ来たる」 

清水会員 委員長さん各位ご苦労様です。 

一句「発表の 豊富に期待 今年竹」 

松岡会員 委員長の皆さんご苦労様です。 

一句「炎暑かな 方針発表 協議会」 

長谷川会員 よろしくお願いします。 

古田会員 健康管理委員会 小沢誠邦さんの代理委員

長です。宜しくお願い致します。 

横川会員 藤倉年度の各委員長さん、一年間宜し

く！！ 

松本健一会員 職業分類、委員選考委員会の発表させ

て戴きます。 

矢澤会員 本日から細井年度公式訪問がはじまります。

随行される方、よろしくお願いします。 

神田会員 ３分間スピーチをやらせていただきます。

何を話すかは今から考えます。 

島崎会員 歌舞伎町に招待され夫婦で市川海老蔵を観

てきました。確かに凄い存在感です。私事

で恐縮ですが、矢澤大和さんより存在感が

ある人間に、生きているうちに会えるとは

思いませんでした。と私の女房が言ってお

りました。 

田島会員 今朝９：００頃、魚豊のところにガバナー

訪問随行チームが集合していました。ご苦

労様です。しかし、川越であの時間？飯能、

所沢あたりだと８：３０集合ですかね。 

倉持会員 今年度スタートより３回目のクラブ協議会

よろしくお願い致します。 

五十幡会員 本日は五十幡年度の決算報告です。昨年

1 年間で会員皆様より１０７万４２７円の

ニコニコご浄財を頂きました。皆様のご協

力、有難うございました。 

宮本会員 暑いですね、暑さに負けない知恵を集めま

せんか。 

松本猛会員 来週休みます。 

同文～ 第３回クラブ協議会です。宜しくお願い致し



ます。 

三島会員、田中利幸会員、阿部会員、鈴木

会員、梁瀬会員、高橋会員、早﨑会員 

 

３分間スピーチ 

 

神田日出雄会員 

 

クラブ協議会      

 

  クラブ会報委員会    梁瀬里司委員長 

 

   

職業・分類委員会    松本健一委員長 

 

健康管理委員会     古田稔委員長 

 

 

職業奉仕委員会     鈴木敬一郎委員長 

・

青少年奉仕委員会    高橋貴子委員長 

 

 

ものつくり大学交流委員会 田中利幸委員長 



 

ロータリー財団委員会  長谷川博委員長 

 

 

地区大会実行委員会   清水孝男会長 

 

 

地区大会実行委員会  矢澤大和副実行委員長 

点  鐘 

 

藤倉武 会長 


